

PWII

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Pemakaman Militer Danramil 03/Kusan Hulu Kodim 1022/Tanah Bumbu

Agung widodo - DEMAK.PWII.OR.ID

Jul 26, 2024 - 08:20



Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Pemakaman Militer Danramil 03/Kusan Hulu Kodim 1022/Tanah Bumbu

DEMAK - Personel Kodim 0716/Demak melaksanakan upacara persemayaman dan pemakaman militer almarhum Kapten Inf Hadi Raharjo, Danramil 03/Kusan Hulu Kodim 1022/Tanah Bumbu Korem 101/Antasari Kodam VI/Mulawarman yang meninggal dunia karena sakit di TPU Desa Bandungrejo, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak, Kamis (25/07/2024) malam.

Upacara persemayaman militer dipimpin langsung Komandan Kodim 1022/Tanah Bumbu Letkol Inf Boni Berdian, S.E.. Jenazah almarhum diserahkan oleh pihak keluarga kepada untuk diberangkatkan dan dimakamkan secara militer.

Bertindak sebagai Komandan upacara Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prih Wijiyono, Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono, dengan dihadiri Pasi pers Kodim 1022/Tanah Bumbu Lettu Inf Tirto, Danramil serta Perwira staf jajaran Kodim 0716/Demak.

Setelah upacara persemayaman, jenazah almarhum Kapten Inf Hadi Raharjo diberangkatkan menuju TPU Desa Bandungrejo untuk dimakamkan secara militer.

Untuk upacara pemakaman militer juga dipimpin Dandim 1022/Tanah Bumbu Letkol Inf Boni Berdian, S.E.. Dengan Komandan upacara Danramil 06/Wedung Kodim 0716/Demak Lettu Inf Miftahul Alim, dan Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono.

Dalam kesempatan itu, Dandim 1022/Tanah Bumbu Letkol Inf Boni Berdian, S.E., menyampaikan turut berbelasungkawa atas nama pribadi dan seluruh keluarga besar Kodim 1022/Tanah Bumbu serta Kodim 0716/Demak kepada keluarga almarhum.

Dikatakannya, peristiwa tersebut hendaknya dapat diambil pelajaran dan pengingat bahwa kitapun cepat atau lambat pada saatnya akan mengalami hal yang sama yang saat ini dialami oleh almarhum Kapten Inf Hadi Raharjo.

"Kami memang sedang berkabung karena musibah ini, tetapi kami merasa berbesar hati dan mengucapkan terima kasih atas kunjungan dan belasungkawa para bapak dan saudara sekalian yang berkenan menghadiri dan berpartisipasi dalam upacara ini dengan penuh ketulusan hati, keikhlasan dan keimanan yang mendalam. Semoga amal kebajikan saudara-saudara semua mendapatkan balasan dari Tuhan Yang Maha Esa," ucap Letkol Boni.

Lebih lanjut, almarhum merupakan sosok anggota yang baik dan membanggakan hingga pada akhir hayatnya masih tetap menunjukkan dedikasi dan perilaku yang dapat diteladani bagi prajurit lainnya, segala usaha dan upaya dilakukan, namun Tuhan Yang Maha Kuasa yang menentukan semuanya, sehingga almarhum Kapten Inf Hadi Raharjo meninggal karena sakit di Rumah Sakit.

Kepada keluarga almarhum, Dandim 1022/Tanah Bumbu mendoakan semoga tetap diberikan kekuatan, ketabahan dan dapat melanjutkan cita-cita almarhum. Dandim berharap, hendaknya cobaan dan musibah ini dapat diterima dengan lapang dada dan dihadapi dengan tawakal, tabah serta berteguh hati.

"Marilah kita berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa, semoga almarhum diterima di sisi-Nya serta diampuni segala dosa-dosa serta diterima amal kebajikannya.

Amin.," pungkas Dandim Letkol Inf Boni Berdian.

Diketahui, almarhum Kapten Inf Hadi Raharjo meninggal dunia pada Kamis (25/07) pukul 06.00 WITA di Rumah Sakit Umum Daerah Ulin Banjarmasin karena sakit. Almarhum meninggal di usia 49 tahun dengan meninggalkan 1 orang istri dan 2 orang anak. (Pendim0716).